

R.14 - Blogs sobre la Introducción a la Arquitectura



Los **blogs** sobre el curso de introducción a la arquitectura son útiles a la hora de explorar el lenguaje arquitectónico y los distintos temas que se han ofrecido durante el semestre. Estos le permiten entender al lector diferentes formas de ver la arquitectura ya sea por medio de documentales, presentaciones sobre función, uso, estilo, ornamento, etc. En el caso de esta reflexión, se analizaran tres blogs de diferentes compañeros de forma general, cada uno de estos con un estilo particular: uno creativo, otro estructurado y uno más breve y directo.

El primer blog se destaca por su creatividad y su aspecto visual, este presenta los temas del curso con un estilo más artístico y divertido que llama la atención de manera rápida. El segundo es uno más sencillo y organizado sin embargo presenta ideas claras que facilitan la comprensión de conceptos básicos de cada tema. Por último, el tercero es más breve y directo, este habla sobre los distintos puntos principales e

ideas generales del curso de manera resumida que sirven para tener otra perspectiva sin la necesidad de tener mucho texto.

Lo que más llama la atención de cada blog varía según el enfoque que estos puedan tener. El primero sorprende por su **estilo creativo** ya que convierte la lectura en una experiencia divertida y fácil de leer. El segundo se destaca por su claridad y su **estilo ordenado**, haciendo que los conceptos más extensos del curso sean fáciles de seguir. Por ende, el tercero sobresale por su **estilo sencillo** que le permite al lector, incluso sin conocimientos previos, un acercamiento a la arquitectura de manera simple y natural.

Finalmente, aunque cada blog tiene un estilo diferente, los tres comparten un objetivo en común. Todos ayudan a facilitar la comprensión del lenguaje arquitectónico por medio de diferentes estilos. Mientras que uno inspira y divierte, otro enseña con claridad y el tercero hace que todo sea fácil de seguir incluso si no conoce nada de la arquitectura. Por ende, estos blogs le permiten tanto a los estudiantes del curso y a otros tipos de lectores ver temas de la arquitectura de forma práctica, dinámica y enriquecedora sin perder su enfoque y valor académico.